



## CAJAMARCA REGISTRA EL MENOR PORCENTAJE DE ANEMIA A NIVEL NACIONAL

*En los últimos 12 meses, de acuerdo a la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar (ENDES) 2019, la región Cajamarca registró el menor porcentaje en prevalencia de anemia en niños de 6 a 35 meses: se redujo de 31.9% en 2018 a 28.7% en 2019, siendo el promedio nacional 40.1%.*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

Disminuir en más de 3 puntos porcentuales esta enfermedad es consecuencia del trabajo que ha emprendido el Gobierno Regional de Cajamarca (GRC), a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social y la Dirección Regional de Salud, en articulación con los gobiernos locales y la decidida participación de la comunidad.

"Este logro se debe al trabajo articulado que nos compromete a invertir más para ganarle a la anemia. Seguimos sumando esfuerzos para reducir estos índices que condenan el futuro de nuestros infantes", destacó el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara Amasifuén.

Este importante avance se debe a que en 2019 se priorizaron medidas como sesiones demostrativas de preparación de alimentos ricos en hierro, visitas domiciliarias del personal de salud para asegurar el tratamiento de los niños, suplementación nutricional y medición de hemoglobina.

"Estamos trabajando para reducir al mínimo la anemia en Cajamarca, ya que el desarrollo infantil temprano nos ayudará a contar con una población adulta productiva", precisó, por su parte, la subgerente de Asuntos Poblacionales del GRC, Raquel Huamán Espejo.



# Nota de Prensa N° 4



Fecha de Publicación: 10/02/2020 04:52 p.m.

[www.diresacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/770](http://www.diresacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/770)

[#PrimerolaGente](#)

[#GobiernoRegionalDeCajamarca](#)

[#Diresa](#)